

Liebe Schülerinnen und Schüler der „Sicheren Zeit“,

Es ist 13 Uhr in der sicheren Zeit am GymNet. Es ist still.. kein Lachen, kein Hallo rufen, der Schulhof ist leer – ihr seid alle zu Hause. Normal hättet ihr noch eine Woche Schule gehabt. Ihr wolltet noch mit euren Freunden draußen spielen, fertig wickeln, wir wollten noch eine Weihnachtsfeier-Wanderung machen– all das ist nun nicht mehr möglich.

Wir können uns vorstellen, viele von euch freuen sich jetzt: ENDLICH keine Schule, kein frühes Aufstehen, kein Maskentragen und keine ständigen Ermahnungen an die AHA+L-Regeln mehr. Wir wissen, das war für euch nervig und anstrengend aber in der aktuellen Situation absolut notwendig. Wir sind stolz auf euch und freuen uns schon sehr darauf, euch nach der Covid-19-Pandemie alle ohne Masken zu sehen und unsere gemeinsame Zeit auf dem Schulhof ohne die nervigen 1,5 m Abstand verbringen zu können. Gemeinsam werden wir es schaffen, bis dahin Geduld zu haben und durchzuhalten!

Vielleicht finden einige von euch es aber auch schade, dass ihr nun schon zu Hause bleiben sollt – ihr vermisst eure Freunde, das Spielen mit ihnen und vielleicht sogar das gemeinsame Essen in der Mensa. Vielleicht habt ihr aber auch Langweile zu Hause, weil eure Eltern arbeiten, oder, oder, oder...

Wir alle sind auch traurig. Traurig, unsere Weihnachtsfeier-Wanderung nicht machen zu können und euch nicht persönlich frohe Weihnachten und schöne Ferien wünschen zu können.

Deshalb haben wir uns entschieden, diesen Brief zu schreiben.

Wir wünschen euch frohe Weihnachten und hoffen, dass eure Weihnachtswünsche in Erfüllung gehen (und ja, bei einigen von euch wissen wir, was sie sich wünschen) und euch ein Lächeln ins Gesicht zaubern.

Euch, euren Geschwistern und Eltern ein schönes, besinnliches Weihnachtsfest und ein glückliches, gesundes und hoffentlich weniger Covid-19-geprägtes neues Jahr.

Wir freuen uns darauf, euch bald wiederzusehen.

Passt auf euch auf und vor allem bleibt gesund.

Liebe Grüße

Eure/-r Frau Prinz, Frau Calia, Tom, Lucas, Gizem und Celine

